
ECOLE ARC-EN-CIEL 
1 rue du Montier 
51240 MARSON 
Tél : 03 26 67 93 56 

Conseil d'école du 3ème trimestre  

Mardi 27 juin 2023 à 18h00 

Présents : 
 Vice-présidente de la Communauté de communes en charge des affaires scolaires : Mme Pujol 

 DDEN : Mme Lebonvallet 

 Maires/ adjoints : Mme Laffite (St Jean sur Moivre), Mr Jamin (Francheville) 

 Délégués de parents d'élèves : Mme Grenet, Mme Lapie, Mme Maizières,  

 Responsable de l’accueil périscolaire : Mme Michel 

 Equipe enseignante : Mme Baudry, Mme Duvnjak, Mme Guerin, Mme Jallat, Mme Lhommeau  

 

Absents excusés : 
 Mme Delorme  

 Mr Voisin dit Lacroix 

 Mr Lapie 

 Mme Dandeu, Mme Marquet, Mme Mailhes, Mme Majewski  

 Mme Husson 

 

1/ Perspectives 2023 

- Effectifs prévus :  
 

Effectifs prévus  

en septembre 2023 

PS 15  

MS 2 

GS 12 

CP 10 

CE1 13 

CE2 17 

CM1 13 

CM2 13 

TOTAL 95 

 

- Equipe enseignante : 

 

 Mme Lhommeau 

 Mme Duvnjak 

 Mme Guerin  

 Décharge de direction : ? 

 Maîtresse E : Mme Baraquant 

  ? 

 

Départs enseignantes: 

- Mme Baudry 

- Mme Husson 

- Mme Jallat 



-  Répartition des élèves : 

Toutes les inscriptions n’étant pas encore validées par la communauté de communes (pièces manquantes dans les dossiers 
d’inscription) l’école ne peut pas encore inscrire les élèves sur les listes de classe. 
En conséquence la répartition finale sera donnée à la rentrée. 
Total : 95 élèves  

- Accueil pour les nouveaux élèves de petite section et rentrée échelonnée  

Les enfants et leurs parents ont été accueillis le mardi 20 juin à 17h dans la classe pour une réunion d’information et une visite 

de l’école. 

Une demande a été faite auprès de l’IEN de circonscription pour une rentrée échelonnée des enfants de PS : rentrée le lundi 4 

septembre à 8h50 pour tous les enfants de PS ayant des frères et sœurs dans l’établissement et rentrée à 10h ce même jour 

pour les autres PS. Cette demande est validée. Un message sera envoyé aux parents pour les informer dès que possible. 

 

2/ Sécurité 

 

-Un exercice de confinement imposé par l’Inspection Académique a été réalisé le 10/2. Durant 20 minutes, les enfants ont été 

confinés dans le réfectoire et dans le couloir au RDC de l’école. Les enfants sont restés relativement calmes. Cet endroit est 

sécurisant car il comporte des volets et l’accès aux toilettes est facile. 

-Un exercice d’évacuation incendie a été effectué le 5 mai. Il a été réalisé rapidement et dans le calme, il n’y a rien à signaler. 

  

3/ Bilan des actions 2022/2023 
 

Dispositif / actions classe date 
descriptif 

financement 

Goûter 0 déchet Toutes Cette action commencée l’an passé est reconduite : tous les 

vendredis, les enfants sont invités à venir à l’école avec un goûter 

sans déchet. 

 

Projet ATE  Toutes Le projet ATE a été poursuivi toute l’année avec des sorties sur le 
terrain et des interventions de la LPO. 
Le projet d’aire terrestre éducative (ATE) sera poursuivi : le dossier 

administratif a été validé et le dossier de financement  a été envoyé. 

OFB et 
coopérative 
scolaire 

Journée de lutte contre 

le harcèlement : safer 

internet day 

CE1-CM2 

et CE2-

CM1 

Le safer internet day est un rdv annuel de sensibilisation aux usages 

du numériques. Il a eu lieu le 7 février 2023 ; il a concerné les classes 

de CE2 CM1 et de CE1 CM2. 

 

Intervenant EPS GS au 

CM2 

Mr Prudent, est intervenu sur les périodes 2, 4 et 6 en EPS dans 3 

classes. Le projet pédagogique a été validé par l’Inspection 

académique. Il s’est clôturé aujourd’hui par une rencontre de kinball 

entre les écoles de Marson et de Vésigneul. 

(financement 

comcom) 

Poursuivi 

l’année 

prochaine 
Liaison CM2-6ème CM2 Dans le cadre de cette liaison, les élèves ont assisté au collège Perrot 

d'Ablancourt à 4 séances de sciences réalisées par un professeur de 

collège les 9/2, 2/3, 9/3 et 16/3 +1 visite du collège prévue le 4 juillet 

prochain 

(Communes 153 

euros/ x5trajets) 

PAG CE2-CM1 

CE1-CM2 

Les deux classes se sont rendues à Chalons à la salle rive gauche pour 

finaliser ce projet  intitulé « Le cirque aujourd’hui» proposé par 

l’Inspection académique. 

Inspection 
académique 

Sortie à Vendresse Maternelle  

CP-CE1 

Les élèves ont pu découvrir le monde aquatique durant une journée au 

domaine de Vendresse. 
Parents 
Comcom 

Et coop 
scolaire 

Classe de découvertes CE2-CM1 

CE1-CM2 

Une sortie avec nuitées a eu lieu du 22 au 26 mai pour les élèves de 

CE1-CM2 et CE2 CM1 au lac du Der. 
Parents 
Comcom 
Conseil régional 
et département 

Prix de l’action des 
éco-délégués 

9 élèves Les élèves ont participé au prix de l’action des éco-délégués 2023 
l’école a été nommée lauréate nationale. 
Mr le Ministre de l’Education Nationale a remis ce prix aux enfants 
vendredi 23 juin dernier au ministère à Paris. 

(financement 
rectorat et 
ministère) 

Fête de l’école  Toute 

l’école 

La fête de l’école est prévue le vendredi 30 juin sur le thème de l’eau 

et du monde aquatique. La mobilisation des parents est insuffisante ; 

certains enfants indiquent que leurs parents n’aideront pas cette année, 

qu’ils préfèrent « boycotter ». C’est dommage car dans ces conditions, 

 



cet évènement convivial et important pour les enfants, risque de 

disparaitre dans les années à venir. 

Exposition artistique 

Fête de l’Aire 

terrestre/ inauguration 

du verger partagé  

Toute 

l’école 

Annulée : reportée en septembre date ?  

Journée de solidarité 

inter-classes 

Toute 

l’école 

Des activités et des défis mélangeant petits et grands seront proposés 

aux élèves le lundi 3/7  
 

Permis internet et 

permis piétons 

Classes de 

CE2-CM1 

et CE1-

CM2 

Les gendarmes interviendront dans ce cadre en toute fin d’année 

scolaire. 
 

Journée jeux en bois Toute 

l’école 

Toutes les classes participeront à tour de rôle à cette journée ludique 

le vendredi 7 juillet (financement communauté de communes et 

coopérative scolaire) 

? 

 
 
4/ Bilan  financier 
 
La communauté de communes a  informé l’équipe enseignante que le budget alloué aux écoles allait diminuer : 
Le budget fournitures scolaires, sorties, spectacle passe de 60,50 euros à 55 euros par élèves. L’école devra 
également prendre en charge les dépenses de pharmacie jusqu’alors réglée par la communauté de communes. 
Les factures de fournitures scolaires sont réglées directement par la communauté de communes. Toutes les 
autres dépenses sont avancées par l’école (coopérative scolaire OCCE) et remboursée après envoi des factures. 
 
L’école remercie la communauté de communes pour le prochain versement de la subvention « sorties » de 
l’année scolaire en cours et pour le versement de la subvention exceptionnelle « classe de découverte au lac du 
Der ». Toutes les factures ont été transmises par l’école le 12 juin 2023 à la communauté de communes. 

BILAN COOPERATIVE 2022-2023 

Le bilan final sera présenté après la clôture des comptes au 1er conseil d’école de l’année scolaire 2023/2024. 

Le 24/06/2023 DEPENSES RECETTES 

Coopérative 
 

1241 

Cotisation OCCE-assurance 264 
 

Subvention com-com (projet 

musique 2020-21) 

1500 (règlement de l'intervenant) 1500 (pour régler intervenant) 

Subvention sorties-cérémonies 

2021-22 

 
2046,57 

Subvention Aire Terrestre 

Environnement – achats 

446,34 (arbres fruitiers, nichoirs) 1600 

Subvention des communes : 

déplacements au collège 

 
671,3 

Achat matériel motricité 136,95 
 

Semaine du goût 35,66 
 

Goûters (Noël, galette des rois, 

carnaval...) 

104,28 
 

Achats divers (rallye-lecture, 

livres...) 

231,88 
 

Photos 
 

700,33 



Participation des familles : 

Sortie CNAC du 17/11 

Sortie PAG du 03/02 

Sortie PAG du 02/06 

 

 

 

 

96 

98 

94 = 288 

Action Initiatives fleurs & 

bulbes 

718,43 1145,72 

Action chocolats de Noël 1673,4 2052,25 

Marché de Noël 221,32 972,9 

Vente sapins de Noël 326 340 

Cinéma PS à CE1 pour Noël 176 (entrées) 
 

Sortie Vendresse 488 en attente de facture à régler 301 

Classe découverte DER 

 

acompte : 4266,90 

solde : 8459,10 

remboursement :161  

ancv :560  

47 x 201 = 9447 

 

 

Prix concours national éco-

délégués (vidéos) 

 
500 

Bus KEOLIS 3381 
 

Achat kermesse :  

 

 

405 (champagne)+19,96 

(ballons)+109,53 

(boissons)+40,87 (pêche aux 

canards) 

= 575,33 

 

TOTAL 23237,59 21660,35 

 

23237,59 – 21660 ,35 = 1577,24 

FACTURES EN ATTENTE DE REGLEMENT  POUR 2022-23 :  

entrées Vendresse : 488 euros 

 

- Adhésions coopérative scolaire. 

Vote du montant de la Coopérative scolaire pour l'année 2023/2024 : 

L’an dernier, les tarifs étaient les suivants : 

 14 euros pour 1 enfant 



 26 euros pour 2 enfants 

 36 euros pour 3 enfants 

L’équipe enseignante propose un maintien des montants demandés aux familles. 

Discussion et vote : vote à l’unanimité pour le maintien de ces montants  

 

 

5/ Fournitures scolaires 
Les listes des fournitures scolaires seront postées sur l’ENT la dernière semaine d'école. Elles seront aussi affichées à 

l'école, envoyées à la Communauté de Communes et dans les mairies. 

 

6/ Projets pour 2023-2024 

Le thème de travail de l’année retenu par les enseignantes est : les jeux olympiques, mais les projets concernant 

l’environnement seront poursuivis selon les consignes ministérielles. Les projets de classe se déclineront sur ces thèmes. 

Les autres projets sont : 

- Piscine : Inscription à la piscine Aquacité pour trois classes C2 : 11 sept au 20 oct et C2 et 3 : 6 nov au 15 déc (2 

fois par semaine). Le transport est-il pris en charge par la comcom ? Mme Pujol note cette question et donnera la réponse plus 

tard. 

- Gymnase de Vésigneul : Un cycle EPS est prévu dans ce lieu. Le transport sera pris en charge par la comcom 

comme à l’habitude. 

- Intervenant EPS pour les élèves à partir du CP : un dossier est en cours de rédaction pour renouveler ces 

interventions. Serait-il possible d’organiser une rencontre inter-écoles fin 2024? 

- Liaison CM2 - 6ème avec le collège Perrot d'Ablancourt. 

La question est posée aux maires et représentants présents : Les trajets sont-ils toujours pris en charge par les communes ? 

Si oui serait-il possible de la verser en début d’année scolaire ? 

-Projet ATE : Nous avons reçu le label Aire Terrestre Educative nous sommes en attente d’une subvention qui nous 

permettra de payer 3 interventions LPO pour les classes de cycle 3 ainsi que des achats d’arbustes. 

- La semaine du goût sera reconduite ainsi que les goûters zéro déchets (tous les vendredis) pour ceux qui le 

souhaitent. 

- Le projet Phare (lutte contre le harcèlement scolaire) sera poursuivi. 

 

Remise des dictionnaires : prévue à la rentrée, pour les CM1. Une date sera à convenir. 

 

 

7/ Travaux: 

L’équipe enseignante remercie la communauté de communes pour : 

 l’installation d’un porte vélo (demande des délégués d’élèves) 

 l’achat d’un tuyau d’arrosage 

Mais des demandes restent en suspens : 

 installation d’un banc supplémentaire dans la cour (demande 2021 – accord 2022) 

 achat de nouvelles tablettes numériques en renouvellement des tablettes vieillissantes. 

 Pose d’un film occultant dans les toilettes maternelle 

 Achat et pose d’un récupérateur d’eau (demande des élèves ce CE2-CM1) 

 

Une maintenance des ordinateurs et ENI aura-t-elle lieu cet été ? ENI Mme Lhommeau défectueux. 

Y aura-t-il un centre de loisirs cet été, si oui, dans quelles classes ? OUI 

Serait-il possible d’avoir des informations sur la MAM et sur la bibliothèque ? Une ouverture de la MAM est prévue en 

septembre avec 2 assistantes maternelles et 8 enfants. La bibliothèque sera accessible aux écoles dès le retour de la 

responsable. 

Fin du conseil d'école à 19h40. 



Le prochain conseil aura lieu après les élections des délégués de parents en octobre 2023 

 

 

 


